



Los estudiantes de Publicidad se manifestaron para demostrar que «as aulas nas rúas son moito máis seguras»

Los pupitres tomaron las calles

Cerca de trescientos estudiantes de Ciencias Sociales decidieron ayer cambiar su destartalado edificio por las calles próximas al Concello, a la Diputación y a la delegación de Educación para protestar. Y lo hicieron tomando cada uno su pupitre y coreando consignas alusivas al estado ruinoso del edificio, a la gestión del

rector y al retraso —«bochornoso», según el portavoz municipal del PSOE, Roberto Taboada— de las obras del nuevo edificio. Los alumnos se pasaron la mañana de un edificio a otro y sus representantes fueron recibidos por el alcalde, el presidente de la Diputación y el delegado de Educación.

SERXIO BARRAL
PONTEVEDRA

Los estudiantes demostraron a lo largo de la mañana —estuvieron sentados en sus pupitres a pie de calle desde las once de la mañana hasta pasada la una y media del mediodía— una gran imaginación para inventar consignas. La más exitosa, por aquello de salir a la calle para protestar por el estado del edificio en el que asisten a clases, fue «as aulas nas rúas son moito máis seguras». Aunque al inmueble de la calle Sierra también lo compararon con las ruinas de Santo Domingo o con la sede de la Diputación —«este edificio sí que nos mola», gritaban—.

No faltaron coplillas dedicadas al rector —«Docampo, chuliño, vas por mal camiño», o «Docampo, c..., estamos nun galpón»—. Ni al retraso que sufre la construcción de la nueva facultad: «Ciencias Sociais parece o Escorial; cinco años xa e aínda non está».

Y aprovechando el tirón de *A Rianxeira* en el estadio de Balaidos le cambiaron la letra para cantar «Excusas veñen e vaaaaan...»

En definitiva, que los estudiantes hicieron un alarde de imaginación a lo largo de una mañana plagada de anécdotas. Desde la extrañeza de turistas y jubitados que paseaban por la Alameda ante la curiosa estampa que formaban trescientos jó-



Los alumnos de Ciencias Sociales se pasaron la mañana, pupitre en mano, entre Concello, Diputación y Educación

venes sentados en sus pupitres, hasta la adhesión espontánea de numerosos pontevedreses a la protesta de los alumnos, incluyendo el improvisado baile

de una viandante en la Plaza de España, entre los aplausos de los presentes.

O en la Diputación, donde un exceso de celo de sus respon-

sables llevó a cerrar las puertas a cal y canto. Tanto que ni siquiera pudieron entrar los funcionarios que habían salido a tomar un café.

Numerosos apoyos

Los estudiantes de Ciencias Sociales recibieron ayer el apoyo de las autoridades locales. El alcalde de Pontevedra, Miguel Anxo Fernández Lores, se comprometió a llevar a pleno una declaración institucional para exigir a la Universidad la adopción de medidas urgentes. El delegado de Educación, José Antonio Fraga Boullosa, señaló que el retraso de la obra no es competencia de su departamento —aunque la Xunta puso aportó la mayor parte de la financiación para construir el nuevo edificio— pero se comprometió a remitir el comunicado de los alumnos a la Consellería. Y el presidente de la Diputación, Manuel Abledo, emplazó a los estudiantes para hoy con el fin de poder informarse bien sobre el asunto, aunque apoyó la protesta desarrollada ayer.

También manifestó su apoyo el portavoz municipal del PSOE, Roberto Taboada, quien culpó de la situación al rector de la Universidad. «Hay que dar un toque al rectorado —señaló— y pedirle el mismo nivel de inversiones que en los campus de Vigo y Ourense. Creo que hay cierta relajación en cuanto a Pontevedra». Además Taboada aseguró que «no se puede venir cada dos por tres a pedir disculpas», en alusión al rector.

También la agrupación local de EU-IU manifestó su apoyo a los estudiantes.

La federación provincial de Asociaciones de Padres de Alumnos renueva su directiva

REDACCIÓN
PONTEVEDRA

La Federación de Asociaciones de Padres de Alumnos de la provincia de Pontevedra (FAPAS) renovó el pasado fin de semana parte de su junta directiva en el transcurso de una asamblea extraordinaria celebrada en un instituto de Pontevedra. La nueva presidenta es Isabel Martínez Epifanio, de Marín, quien a partir de este momento será la máxima representante de las 160 asociaciones de toda la provincia que integran el colectivo.

Isabel Martínez sustituye al frente de la FAPAS a José Guilaes Varela, quien venía desem-

peñando las labores de presidenta desde hace ocho años.

La nueva presidenta manifestó su voluntad de seguir con la labor iniciada por Gullías en defensa de la educación pública de calidad y en contra de los recortes presupuestarios.

Prueba de que el cambio en la presidencia tiene un carácter continuista está en que el resto de la junta directiva es la misma que hasta ahora. Concha Sánchez Curro, de Vilagarcía, como vicepresidenta; Manuel Ribeiro Peleteiro, de Cotobade, como secretario; José Luis Candendo, de Pontevedra, como vicesecretario; y el vigués Emilio Dosío seguirá de tesorero.

La Menéndez Pelayo establecerá su sede en el Pazo da Cultura

REDACCIÓN
PONTEVEDRA

La Universidad Internacional Menéndez Pelayo instalará su sede de cara a la programación del próximo año en el Pazo da Cultura de A Xunqueira, debido a que la rehabilitación de la Casa de las Campanas (al lado del Principal), que en el futuro sería su sede definitiva, no estará rematada para el próximo verano.

El rector de la UIMP en Galicia, Ramón Villares, y el director de esta institución universitaria en Pontevedra, Xosé

Fortes, mantuvieron ayer una reunión con el alcalde, Fernández Lores, quien les dió facilidades para poder disponer ya de una oficina en el Pazo da Cultura a partir de enero.

Estas instalaciones se utilizarán se forma intensiva para la celebración de las actividades y como sede administrativa.

Los responsables de la Menéndez Pelayo hicieron un balance positivo de los cursos celebrados este año, como primera experiencia después de muchos años sin actividad en Pontevedra, al tiempo comunicaron al regidor municipal su intención de empezar a plani-

ficar la próxima edición.

Ramón Villares indicó que en el año 2000 la programación de los cursos será más espaciada y se desarrollará a lo largo de los meses de septiembre y octubre.

La vida y la obra de Castelao será uno de los temas ineludibles, en el cincuenta aniversario de la muerte del insigne galleguista.

Villares indicó que la UIMP espera conseguir en la próxima edición un nivel de matrícula mayor que el de este año, entre otras cosas, porque la programación se anunciará con mayor antelación.